



Wakkerpreis 2018 Preis nach Riom

Der Wakkerpreis des Schweizer Heimatschutzes wird seit 1972 jährlich an eine Gemeinde verliehen. Im Kulturerbejahr 2018 wird mit der Nova Fundaziun Origen in Riom ausnahmsweise eine Organisation der Zivilgesellschaft ausgezeichnet. Die Stiftung und ihr Kulturfestival Origen geben dem gebauten Erbe und so einem ganzen Dorf neue Perspektiven. Ausgehend vom eigenen kulturellen Erbe ist es Origen gelungen, eine Ausstrahlung weit über das eigene Tal und bis über die Landesgrenzen hinaus zu entwickeln. (pd)